

«Es un programa que defiende los intereses de Irun»

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2021(e)ko otsaila(r)en 06-(e)an 18:00etan - Azken eguneratzea Larunbata, 2021(e)ko otsaila(r)en 06-(e)an 18:09etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 6 de Febrero de 2021.

«Es un programa que defiende los intereses de Irun»

Sábado, 6 febrero 2021, 00:11 1

Miguel Ángel Páez, como portavoz socialista, se sintió «orgullosa» de un programa que «ha sabido ser realista con los tiempos difíciles e inciertos que nos están tocando vivir». Señaló que éste «es un programa hecho con pasión, ilusión y realismo que defiende los intereses de Irun y no se olvida de los compromisos de los grandes retos de la sociedad en torno al desarrollo sostenible».

Quiso destacar que el debate de ayer fue «una oportunidad atractiva para quienes tenemos la suerte de representar a nuestros ciudadanos» y agradeció a EH Bildu y PP «las aportaciones y propuestas realizadas para añadir y mejorar las páginas del programa de gobierno», señalando que tendrán cabida en los presupuestos que se llevarán a pleno en marzo. Subrayó que la ciudadanía necesita «el compromiso de las instituciones y de cada uno que conformamos esta ciudad de Irun».

Socialistas Irun